

Exfiscal de BancoEstado, **Isabel Margarita Cabello**, arriba al directorio de Transbank en medio de proceso de venta

■ La abogada reemplazó en el cargo a Eduardo Paulsen, quien representaba a Bci en la mesa y que había renunciado.

POR NICOLÁS CÁCERES

El gobierno corporativo de Transbank tiene una nueva integrante en su directorio. Se trata de Isabel Margarita Cabello, exfiscal de BancoEstado, quien ingresó a la mesa directiva en reemplazo de Eduardo Paulsen, representante de Bci que había renunciado al cargo.

Cabello actuará en el directorio mandatada por Gestión Global Consultores SpA en representación de Bci.

El 30 de marzo, Transbank fue notificado por el banco del grupo Yarur sobre la designación de Gestión Global Consultores SpA, como mandatario de administración fiduciario para sus acciones (8,7%) en la compañía.

De esta forma, ya son cuatro los accionistas que realizan un mandato de fideicomiso en Transbank, estos son: Credicorp Capital por Santander Chile; Econsult por Banco Estado; Tyndall por Scotiabank; y Gestión Global por Bci.

Pasos por la banca y el retail

En el segundo mandato del Presidente Sebastián Piñera, en septiembre de 2018, Cabello fue nombrada por el mandatario en el cargo de Fiscal de BancoEstado, siendo la primera mujer en ocupar dicho puesto.

Abogada de la Pontificia Universidad Católica de Chile, cuenta con un magíster en Derecho de los Negocios de la Universidad Adolfo



en organizaciones que promueven la participación femenina en la alta dirección de empresas. Actualmente, es directora de ADAH Fintech.

Las tareas

Cabello arriba a un directorio que tiene como misión conducir a Transbank en un escenario de mayor competencia por el ingreso de nuevos actores. En paralelo, el directorio está llevando adelante el proceso de venta de Transbank, para lo cual fueron contratados los servicios de JPMorgan como banco asesor de la operación.

Los bancos accionistas de Transbank se decantaron por JPMorgan debido a su experiencia en este tipo de operaciones y su amplia red de contactos con potenciales compradores en todo el mundo. A eso se suma la presencia del chileno Alfonso Eyzaguirre, quien es CEO para Latinoamérica & Canadá y jefe de la banca de inversión para la región.

Ibáñez, y un diplomado en gobierno corporativo. La abogada posee una amplia experiencia en legislación bancaria, seguros, mercado de valores, gobierno corporativo e industria financiera.

Antes de su ingreso a BancoEstado, se desempeñó como gerente

de Asuntos Legales y Gobernanza de Banco Falabella. Previamente, se desempeñó durante ocho años en BancoEstado como abogado jefe del grupo corporativo y finanzas, así como directora de la filial de corredores de bolsa.

Además, participa activamente